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◆会長報告 

皆様、こんにちは、本例会も多数ご出席頂き有難うございます。 

 先週の卓話は、２００９－２０１０年度前期の福山赤坂ロータリークラブク

ラブ運営について反省を込め報告と後期に向けてのクラブ運営についてのつ

たない報告を、長時間にわたりご静聴いただき感謝でございました。 

本日例会前に定例の理事会が開催され次の議案について審議いただきました。 

１、 本日までの予算実行状況会計報告。 

２、 新入会員推薦について 

３、 角田会員の退会届受理について 

それぞれが可決承認いただきました。 

又、本日は、福山赤坂ロータリークラブの次年度の理事役員をご承認頂く大切な年次総会となります。 

先輩から引き継いだ、素晴らしい福山赤坂ロータリークラブを今後も引き継いでいただく大切な総会で

す。よろしくお願い致します。 

時のたつのは早いもので就任後半年たちました。楽観論者と悲観論者は、人それぞれの考え方が異な

るそうで、もう半年過ぎたぞ、よし頑張ろう。まだ半年しか経っていないのか、長いなー。と性格によ

って思い方も変わるそうです、私の場合、まだクラブの為に何も出来てないのにもう半年か、残り半年

クラブのためになる楽しい会合とするためには如何に為すべきか、と、迷いの多いい折り返し地点です。 

クラブ運営についても、ダッチロールのようによろよろ飛行を続けてきた、武田丸を多くの方々が、支

え、ご指導ご協力頂きました事、感謝に堪えません。創立会長始め歴代会長会員の皆様、理事役員の皆

様の、お陰で半年間クラブ運営を行うことが出来ました。関係者の方々を含め重ねて感謝とお礼を申し

上げます。来年は順番に行けば虎年です。虎のごとく思慮深く猛々しく行動できればと願っています。 

本年の反省と、２０１０年の新春を迎えるに当たり、クラブ会員皆様と、ご家族様、皆様の企業のご健勝と、

ご繁栄を祈念し今年最後の会長の時間とさせていただきます。 ありがとうございました。 

 

◆幹事報告 

 例会変更 

  松永ＲＣ 2010 年 1 月 4 日（月）→ 1 月 10 日（日） 17：00～  

福山ニューキャッスルホテル 新年家族例会 

       12 月 28 日（月） 1 月 11 日（月） 2 月 8 日（月） 休会 

 

◆出席報告  ○会員数 40 名  ○出席率 89.19％ 

        欠席者  4 名   武郷さん 西川さん 佐々木さん 岩永さん 
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○ 補正出席率 12 月 8 日  81.08％ 

 メークアップ   畑さん 

 

◆会員入会記念祝   該当なし 

 

◆義務スマイル 

 武田正敏会長……理事会でクラブ運営について審議いただきました。感謝です。また 本日はクラブ年次総

会です。次年度に向けて重要な会議です。よろしくお願い致します。 

 今井尚正さん……月山権現さんで、单瓜汁をいただきました。無病息災。本日は皆さん柚子湯に使って体を

いたわってください。本日のプログラム年次総会です。次年度の理事役員の選出です。皆さんよろしくお

願いします。 

 徳永雅俊幹事……本年度最後の例会を迎えることができ一年間本当にありがとうございました。来年も本年

同様よろしくお願い致します。 

 西 浩二さん……今年一年大変お世話になりありがとうございました。ＳＡＡ谷口さんのプレッシャーで年

末のご挨拶とさせていただきます。来年もよろしくお願い致します。 

 石田幹雄さん……今年も後わずかとなり例会も今日が最後となります。この一年会員の皆様にはお世話にな

りました。来年がよき俊であります様念じてスマイルします。 

 谷原直人さん……本年度もあっという間に半年過ぎました。会長、幹事、役員、会員の皆様ご苦労様でした。

来年もよろしくお願い致します。 

 眞田惣行さん……公務にて早退します。 

 麦谷恒雄さん……所用にて早退します。 

 原 隆之さん……今日は所用、打ち合わせがあるため早退いたしますのでスマイルします。 

 谷口宏樹さん……今年最後の例会となりましたが、皆様のご協力に心より感謝いたします。来年もよろしく

お願い致します。 

 

 

◆プログラム：年次総会 

  

 

 

 

 

 

 

 

2010～2011 年度 会長 今井尚正 副会長 徳永雅俊 幹事 佐藤 貢 副幹事 谷口宏樹 

 会計 梅西啓二 ＳＡＡ 前田眞治 監査 武田正敏 

会員組織委員長 菅 雪雄  奉仕プロジェクト委員長 岡本征三 Ｒ財団等委員長 神原一省  

クラブ管理運営委員長 谷口宏樹 

 

次回例会 

      1 月 5 日（火） 新年家族例会 17：00～ 福山ニューキャッスルホテル 

      1 月 12 日（火） 会員卓話 吉永宣明さん 


